



Advocates for Children of New York

Protecting every child's right to learn

Solicitud de ingreso a la escuela intermedia

Solicitar ingreso a la escuela intermedia es una parte importante de la educación de cada estudiante. Elegir la escuela adecuada puede ayudar a los estudiantes a alcanzar el éxito y prepararlos para la escuela secundaria y más allá. Las familias pueden solicitar ingreso a hasta 12 programas de escuelas intermedia que deseen, aunque 12 se considera una solicitud "completa". Las familias también pueden solicitar ingreso a las escuelas chárter, que tienen sus propios procesos de admisión.

¿En qué momento las familias deben empezar a pensar en la escuela intermedia?

Las familias deben comenzar a pensar en las solicitudes de ingreso a la escuela intermedia el verano anterior a que su hijo(a) comience el último año de la escuela primaria. Esto da tiempo a las familias para investigar las escuelas y desarrollar una lista de programas de escuela intermedia a los que su hijo(a) le gustaría asistir. Las solicitudes deben presentarse a principios de diciembre. Para obtener un desglose completo, consulte las páginas 51-59 de la [Guía de Admisiones de las Escuelas Públicas de la ciudad de Nueva York](#).

¿Dónde puedo encontrar información sobre las escuelas intermedias?

Las familias deben crear una cuenta [MySchools](#) si aún no lo han hecho. MySchools es una plataforma en línea personalizada donde las familias pueden informarse sobre las escuelas y presentar solicitudes de ingreso. MySchools está disponible para todos los estudiantes entre kínder y 3° grado, hasta la escuela secundaria.

Las familias pueden hacer una investigación externa si visitan sitios web como [InsideSchools](#), que ofrece información detallada sobre la cultura de una escuela, la población estudiantil, los programas académicos y el personal. Las familias también pueden [inscribirse en la lista de correo electrónico de admisiones del Departamento de Educación](#) (DOE, por sus siglas en inglés) para recibir actualizaciones y enterarse de las ferias escolares u otros eventos de admisiones en toda la ciudad.

CONSEJO PARA BUSCAR ESCUELA:

- Cuando busque una escuela, fíjese en:
- Métodos de admisión y prioridades
 - Actividades y deportes
 - Calificaciones y reseñas de seguridad
 - Oferta de cursos
 - Rendimiento académico de los estudiantes
 - ¡El viaje interurbano! La mayoría de los estudiantes no podrán optar por el transporte en autobús a partir de 6° grado.

¿Cuál es la diferencia entre una escuela y un programa?

En Nueva York, cuando se solicita ingreso en una escuela, en realidad se está solicitando ingreso en un programa escolar. Algunas escuelas tienen más de un programa y cada programa puede tener sus propios requisitos de admisión. Si está interesado en solicitar ingreso en más de un programa de la misma escuela, cada programa cuenta como una opción distinta en su solicitud. Elegir más de un programa en la misma escuela puede aumentar sus posibilidades de ingresar en ella.

¿En qué se fijan las escuelas cuando están considerando la solicitud de un estudiante?

Algunas escuelas dan prioridad de admisión a grupos de estudiantes que cumplen con criterios específicos. Por ejemplo, pueden dar prioridad a los estudiantes con bajos ingresos, que viven o asisten a la escuela en la zona, distrito o municipio, o que hablan otro idioma determinado. Los estudiantes también tendrán prioridad en las escuelas si tienen un(a) hermano/a mayor que también asistirá allí. Los estudiantes que forman parte del grupo prioritario serán considerados primeros en el proceso de admisión. Se puede encontrar más información acerca de las prioridades de admisión en MySchools.

CONSEJO DE DEFENSA:

Cada programa tendrá una cantidad limitada de cupos. Cuanto mayor sea la demanda de un programa específico, más difícil será acceder a él. Las familias pueden obtener más información sobre la demanda y la disponibilidad de un programa específico con MySchools.

¿Qué métodos de admisión se utilizan en las solicitudes de las escuelas intermedias?

Cada programa utilizará un método de admisión específico, que puede incluir una selección aleatoria o evaluaciones basadas en diferentes criterios. Algunos ejemplos comunes son:

- **ADMISIÓN ABIERTA:** estas escuelas y programas seleccionan a los estudiantes aleatoriamente para su admisión.
- **AUDICIÓN:** los programas de artes escénicas o visuales suelen utilizar este método de selección para determinar el talento en música, danza, teatro, arte o diseño.
- **SELECCIÓN:** estas escuelas admiten a los estudiantes en función de sus calificaciones y pueden considerar otros factores, como un examen o una entrevista.
- **IDIOMA SELECCIONADO:** estas escuelas y programas admiten estudiantes en función de su lengua materna, su dominio del inglés y el tiempo que llevan en los Estados Unidos.
- **ZONIFICADAS:** estas escuelas priorizan a los estudiantes que viven dentro del área geográfica de la escuela. Las escuelas que utilizan este método pueden aceptar estudiantes de fuera de la zona.

¿Qué ocurre con los estudiantes de inglés como segunda lengua (ELL)?

Los estudiantes cuya lengua materna no sea el inglés o que necesiten apoyo para aprender inglés pueden buscar programas bilingües en MySchools. Utilice el filtro "criterios lingüísticos" para explorar las escuelas con programas especializados en inglés como segunda lengua (ELL, por sus siglas en inglés).

¿Qué ocurre con los estudiantes que necesitan servicios de educación especial?

Los estudiantes de educación especial que podrían asistir a una escuela del Distrito I-32 deben completar las solicitudes escolares como los demás estudiantes. Los estudiantes con discapacidades (SWD, por sus siglas en inglés) pueden solicitar admisión en cualquier escuela y se considerarán para los cupos SWD. Para obtener información sobre qué tan bien atiende una determinada escuela a los estudiantes con discapacidades, las familias pueden usar [InsideSchools](#) para obtener más información.

Los estudiantes en el Distrito 75 o en escuelas no públicas que estén por dejar esos entornos deben hablar con su consejero acerca de hacer una solicitud de ingreso a la escuela intermedia. Para obtener más información sobre los estudiantes con discapacidades, consulte [Solicitud de ingreso a la escuela intermedia y secundaria para estudiantes con IEP y planes 504](#).

¿Qué deben hacer las familias si están en lista de espera?

Un estudiante queda automáticamente en lista de espera para cualquier programa que aparezca en una lista más alta en su solicitud que aquella en la que recibió una oferta. Las familias también pueden usar MySchools para agregar a un estudiante a programas adicionales de la lista de espera, verificar su lugar en una lista de espera específica, así como aceptar y rechazar ofertas de la lista de espera. Las escuelas se comunicarán directamente si se abre un cupo y las familias tienen una semana para responder. Las ofertas de la lista de espera se realizan en función de la disponibilidad del programa y de las prioridades de admisión. Es muy importante que las familias consulten MySchools todas las mañanas para asegurarse de no perderse ninguna oferta de la lista de espera.

¿Qué ocurre con las Escuelas Chárter?

Las escuelas autónomas subsidiadas por el gobierno funcionan mediante un proceso independiente que varía en función de la escuela específica. La mayoría de las solicitudes de las escuelas autónomas subsidiadas por el gobierno deben presentarse el 1 de abril, pero una escuela autónoma subsidiada por el gobierno puede utilizar un calendario escolar diferente, por lo que es importante visitar el sitio web de la escuela autónoma subsidiada por el gobierno para comprobarlo.

Aunque cada escuela autónoma subsidiada por el gobierno tiene su propia solicitud, muchas utilizan la [Solicitud común del centro de Escuelas Chárter](#) de la ciudad de Nueva York. Para obtener más información, visite la página de [Inscripción en las Escuelas Chárter](#) o comuníquese directamente con la escuela.

CONSEJO:

Muchas escuelas chárter atienden a estudiantes de 5° a 8° grado, por lo que los estudiantes interesados deben presentar su solicitud en 4° grado, no en 5°, para maximizar sus posibilidades de ingreso.

¿A dónde deben dirigirse los estudiantes que no han presentado una solicitud o son nuevos en la ciudad?

Los estudiantes que se mudan a la ciudad de Nueva York en 5° grado, después de la fecha límite de presentación de solicitudes, pueden utilizar los consejos descritos anteriormente para elaborar una lista de escuelas y añadirse a las listas de espera de las escuelas en MySchools. Los estudiantes que se mudan a la ciudad más tarde pueden inscribirse en la escuela de su zona, si tienen una, o [visitar un Centro de Bienvenida Familiar](#) para obtener una ubicación en una escuela intermedia. Para saber si tiene una escuela de su zona, coloque su dirección en la herramienta de búsqueda de escuelas del DOE.

¿Aún tiene preguntas? Llame al teléfono de ayuda a la educación Jill Chaifetz:

De lunes a jueves, de 10 a.m. a 4 p.m. • 1-866-427-6033 (llamada gratuita)

www.advocatesforchildren.org

Esta hoja de consejos no constituye una asesoría jurídica. Intente resumir las políticas o leyes existentes sin exponer la opinión de Advocates for Children. Si tiene algún problema legal, comuníquese con un abogado o defensor.

Copyright © Octubre 2024 por Advocates for Children of New York, Inc.